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新学期が始まって、２週間目の朝、正門のところの桜

の花びらや萼(ガク)をはいていると登校してきた女の子

が、「校長先生、毎日楽しいです。」と言ってきました。

「お友だちともまたたくさん話ができるようになった

し。」私は、「とてもよかったね。みんなが毎日学校が楽しいというのは校長先生

の一番の望みだよ。」と言いました。まだ２週間なのに、子どもからこのような言

葉が聞けるとは、なんと幸せな校長かなと思いました。今すぐ退職してもいいと

思うぐらいの満足感です。我々延島小学校の職員に対して、『これ以上ない言葉』

でした。まだまだ、先は長いですが、確実に最後の１年がカウントダウンしてい

ます。このような言葉を子どもたちからもらい、ニコニコの延島小学校の子ども

たちの笑顔をもらい、さらに力をつけて、子どもたちのためにがんばっていきた

いと思う瞬間でした。

２５日(金)の授業参観、ＰＴＡ総会ではお忙

しい中をたくさんの保護者の方においでいただきありがとうございました。

校内を巡回して授業の様子を見ましたが、どのクラスも子どもたちが先生の方

を向き、真剣に話を聴くことができていました。また、授業をしっかり参観して

くださっている保護者の皆さんの姿も見ることができました。ありがとうござい

ました。学校にいる子どもたちの姿は、どうだったでしょう。以前、「昼間のパパ

はちょっと違う～～」というＣＭがありましたが、昼間の子どももちょっと違い

ます。延島の子どもたちはどの子も学校で精一杯頑張っています。その様子を少

しでもご覧になることができたなら幸いです。懇談会も担任の言葉を真剣に聞い

てくださる方、必要なことをメモしている方など、学校、学年の方針を受け止め

てくださる保護者の皆さんばかりでした。大変嬉しく、同時に、子どもたちを預

かる責任の大きさを感じました。

総会では昨年度同様「子育ての当事者」として、学校と家庭、先生と保護者が

共に子どもを育てる「共育」についてお願いいたしました。また、延島小学校最

後の１年間に対する、校長の思いも聞いていただきました。これから１年間、授

業参観や各行事で何度か学校においていただくことになりますが、保護者の皆様

の期待に応えられるよう、職員一同、責任をもって子どもたちの教育にあたりた

いと思います。
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家庭訪問ではお忙しいところ時間を作っていただきありがとう

ございました。保護者の皆様の思いがよくわかりました。何より

も、保護者の皆様と、担任が顔を合わせて話ができるということ

がよかったと思います。子どもたちのことで相談することがあり

ましたら、お気軽に学校に一報ください。保護者の皆様との話の中から以下の内

容について質問がありましたので、お知らせします。

１ 交通安全教室について(今年度は１０実施予定、雨天の場合１２日に延期)

昨年度、登校時間帯が天候不順にもかかわらず実施にしたために、子ども

たちは自転車を押しながら、傘を持ったり、持てずにぬれたりしながら登校

したということが起こってしまいました。この件に関しては学校側も昨年度

大変反省した点です。舟戸方面の児童と一緒に歩いてきましたが、確かに大

変でした。そこで、昨年度、自転車は近くの児童にもってきてもらって、交

代で使うという案も出ました。しかし、交通安全教室にかねて、自転車点検

を行っていますので、交代で使うということになると、自転車点検を各自が

行うことになるという問題も出ました。そこで、今年度は、自転車をもって

くる当日の登下校を教員が付き添うという案で実施することになりました。

もちろん、雨等が予想されるときは延期するという判断もしっかり行いたい

と思います。保護者の皆様にも、できるだけ当日は登下校を見守っていただ

ければ助かります。よろしくお願いいたします。

２ ラジオ体操の指導

例年、運動会前の業間練習でラジオ体操をやっていましたが、今年度は夏

休み前の７月頃の体力づくりの時間にもラジオ体操の練習を行いたいと思い

ます。ただし、十分な時間はとれませんので、夏休み等に、各家庭でもご指

導いただければと思います。よろしくお願いいたします。

春の避難訓練を行 田植えが５月１１日(水)に

いました。起震車が 予定されています。５年生が

小山市にきていると 種籾をまく作業を体験してき

いうことで急遽予定 ました。田んぼの宮田さんが、

を変更し、起震車体験もしました。自分の きれいに土を入れておいてく

命は自分で守ることや命に関わることは失 ださり、そこへ平らに種籾を

敗しましたも忘れましたも許しませんとい まきました。もう、ずいぶん

う話は１年間に何度もしたいと思います。 育っています。

講師の先生をお招きし、３年生が初めて使うリコーダーの使い方等を教えていただ

きました。終了後に講師の先生から、「大変すばらしい子どもたちです。練習する態度、

お話を聴く態度、とても３年生とは思えないほどしっかりしていて、感心してしまい

ました。」と言うお言葉をいただきました。３年生、頑張りました。


